

El ex del Sevilla Miguel Ángel Gómez es el nuevo director deportivo del CD Eldense

22/11/2024



Miguel Ángel Gómez llegará a Elda el lunes | Imagen cedida.

Miguel Ángel Gómez es el nuevo director deportivo del Club Deportivo Eldense. El cordobés ha llegado a un acuerdo con el club azulgrana.

Miguel Ángel Gómez es muy reconocido dentro del mundo del fútbol por su dilatada experiencia. Sus inicios se dieron trabajando junto a Monchi en el Sevilla FC en LaLiga Hypermotion (Segunda División), donde lograron el ascenso a LaLiga EA Sports (Primera División) y todos los grandes éxitos europeos y nacionales de la época dorada del conjunto hispalense. Donde también tuvo

éxito fue en Valladolid, allí empezó un nuevo proyecto y logró el ascenso a LaLiga EA Sports. La siguiente temporada, el equipo pucelano mantuvo la categoría a pesar de tener el presupuesto más bajo.

Desde el club afirman que el presidente Pascual Pérez está trabajando en la reestructuración de todas las áreas de la entidad para alcanzar cotas más profesionales.

El nuevo director deportivo Miguel Ángel Gómez y su equipo de trabajo se incorporarán al Club el próximo lunes 25 de noviembre.